

Kreisweite Aktion zur Chancengleichheit bei Schulanfängern vor wichtigem Punkt

Startersets können jetzt abgeholt werden

Minden. Die Aktion „Starterset für kluge Köpfe“, die im letzten Jahr in Minden und Umgebung erfolgreich gelaufen ist, wird in diesem Jahr auf das gesamte Kreisgebiet ausgedehnt (wie berichtet) und steht nun vor einem wichtigen Punkt.

Am kommenden Mittwoch, 11. Juni, von 11 bis 15 Uhr, ist ein weiterer Ausgabetermin für die Schulranzen. Bereits am gestrigen Mittwoch war der erste Stichtag für die Ausgabe der „Startersets“: Rund 460 Kinder

können so im kommenden Schuljahr in den Genuss der Unterstützung kommen. Gutscheine, die bedürftige Familien in den Sozialämtern abholen können, berechtigen zur Abholung eines Startersets für den jeweils genannten Abholort.

Somit schafft die Aktion ein Stück mehr Chancengleichheit für alle. „Auf diese Weise werden Schulanfänger aus bedürftigen Familien unterstützt, die sonst am Anfang ihrer Schul-

laufbahn mit einem großen materiellen Problem zu kämpfen hätten“, betont Landrat Dr. Ralf Niermann. Die Gemeinschaftsaktion von Politik, Verwaltung, ArbeitsLebenZentrum und der Rudloff-Stiftung stellt sicher, dass kein Schulanfänger ohne eine vernünftige Erstattung seinen wichtigen neuen Lebensabschnitt beginnt. Mehr Informationen gibt es im Arbeitslosenzentrum Johanniskirchhof in Minden am Johanniskirchhof 13, 0571/828280.